



Aktuelle Informationen im Umgang mit den Massnahmen zur Eindämmung des Coronavirus, Nr. 2

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Fachstelle Integration bezieht sich auf ihr letztes Schreiben vom 13. März 2020. In diesem haben wir kommuniziert, dass gemäss Bundesrat der Präsenzunterricht an allen Schulen ab 16. März 2020 bis vorerst 4. April 2020 schweizweit vollständig eingestellt wird. Aufgrund der dynamischen Entwicklung der letzten Tage wurden weitere Sonderregelungen u.a. vom SECO und AWA erlassen. So sollen zusätzlich keine Zuweisungen mehr in Beschäftigungsmassnahmen erfolgen.

Dies bedeutet für die spezifische Integrationsförderung, dass das Durchführen von Präsenzunterricht, Präsenzveranstaltungen, Gruppenprogrammen und Einzelsettings (Erstinformation, Beratungen, Coaching, Arbeitsintegrationsprogramme etc.) ab sofort eingestellt werden soll. Im Rahmen der Integrationsförderung von Geflüchteten sind alle Abklärungsgespräche und Deutscheinstufungen der Stiftung Chance bis auf Weiteres ebenfalls eingestellt. Wir bitten Sie, die Kursteilnehmenden, Klientinnen und Klienten oder die Anbietenden so rasch wie möglich darüber zu informieren.

Nach Möglichkeit sollen die Verwaltungsstellen und Anbietenden jedoch weiterhin ihre Dienstleistungen bzw. Angebote im Rahmen des Kantonalen Integrationsprogramms über alternative Kanäle weiterführen (Telefon, Internet etc.). Die Fachstelle steht diesbezüglich zurzeit mit verschiedenen Anbietenden in Kontakt. Basierend auf deren Erfahrungen werden wir Good Practice Formen zusammenstellen und Ihnen kommunizieren.

Wir sind mit dem Staatssekretariat für Migration (SEM) daran, die rechtlichen und finanziellen Fragen abzuklären. Zum jetzigen Zeitpunkt gehen wir davon aus, dass das SEM Entschädigungen kulant handhaben wird. Sobald wir mehr dazu wissen, informieren wir Sie umgehend.



Die Informationen im Umgang mit den Massnahmen zur Eindämmung des Coronavirus werden ab morgen laufend auf unserer Webseite aufgeschaltet. Falls Sie spezifische Fragen haben, bitten wir Sie, sich an die zuständige [Fachperson](#) der Fachstelle Integration zu wenden.

Wir danken Ihnen für all Ihre Bemühungen, ein den Umständen entsprechendes Angebot zu ermöglichen, und wünschen Ihnen in diesen Zeiten vor allem viel Gesundheit.

Freundliche Grüsse

Nina Gilgen
Leiterin Fachstelle